
 
 
 
 
 
 
 
 

 
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 
ATA 403 SETEMBRO/2022 - DA REUNIÃO ORDINÁRIA CONSELHO MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL – PETRÓPOLIS/RJ 
 
Ata da Reunião Ordinária Nº 403, do Conselho 
Municipal de Assistência Social, realizada no dia 14 
de SETEMBRO de 2022, às 9:30. 
 

Aos quatorzes dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, com abertura dos 1 
trabalhos ainda em primeira chamada, reuniram-se os representantes do Conselho Municipal de 2 
Assistência Social e participantes da Política Municipal de Assistência Social convocados por D.O. 3 
e por e-mail corporativo. Participaram desta reunião na representação pela Sociedade Civil: Sra. 4 
Cristiane (titular – Representante da APAE), Sr. Carlos Jorge Guimarães (titular) da Associação 5 
Casa da Cidadania, Vanessa de Souza Nascimento (suplente) do CDDH, Sr. Marcelo Xavier 6 
(titular) da ONG Raízes de Ofício, Sandra Gonçalves de Jesus (suplente) da SADIAS  Na 7 
representação pelo Governo: Fernando Araújo (Titular) Secretária de Assistência Social, Sra. 8 
Denize Militão da Silva (suplente) da Secretaria de Assistência Social, Dr. Jeferson (titular) 9 
Secretaria de Fazenda, Vanessa Maria Bull(suplente)  pela Secretaria Municipal de Saúde e Patrícia 10 
Araújo (suplente)  da Secretaria de Educação. Na participação representantes de outras Instituições. 11 
Na condução da ordem do dia estava a Presidente, Sra. Cristiane Ferreira (APAE) realizada a 12 
conferência de quórum e realização da leitura do edital de convocação: 1- Alternancia entre a 13 
Sociedade Civil e o Governo, na função de Presidente e Vice-Presidente, conforme Art. 27,§ 1º do 14 
Regimento Interno; 2-Aprovação das Ata nº 402; 3-Trabalho das Comissões; 4 –  Informes – 15 
Correspondência expedidas e recebidas;  5-Assuntos Gerais. Na sequência à Presidência, deu início 16 
aos trabalhos, opina pela inversão da pauta, então o PRIMEIRO PONTO– Com a palavra o Sr. 17 
Fernando Araújo, agradecendo todo empenho e dedicação da Sra. Cristiane, representante da 18 
APAE, enquanto Presidente do CMAS, sempre pronta a atender as demandas do Conselho, 19 
conduzindo com sabedoria e bom senso, quer junto a Sociedade Civil, quer junto ao Governo, 20 
sempre demonstrando seu posicionamento em prol das causas atinentes a este Conselho, em 21 
seguida foi entregue, um pequeno vaso com um Girassol, para que esse período como Presidente 22 
seja sempre lembrado e sob aplausos foi dado continuidade a Reunião, foi colocado pelo Sr. 23 
Fernando Araújo, que existe um acordo de cavalheiros há quase uma década, que o gestor não 24 
ocupará a Presidência do CMAS, ele reforça este entendimento de gestões anteriores, salientando 25 
que já trabalhou assim anteriormente e queremos continuar mantendo assim para com a Sociedade 26 
Civil, pleiteando o nome da Conselheira Denize Militão da Silva Campos, para a Presidência; 27 
considerando o trabalho já desenvolvido pela Sra. Cristiane, ela tomou a palavra e sugeriu um outro 28 
nome da Sociedade Civil para a Vice-Presidência, foi sugerido o nome do Conselheiro Carlos Jorge 29 
Guimarães, titular da Casa da Cidadania, a Sra. Cristiane Maria Rodrigues Ferreira, como 1ª 30 
Secretária e o Conselheiro Dr. Jeferson Gomes da Andrade ( titular)  da Secretaria de Fazenda,  colocada sob 31 
aprovação e votação na Plenária, foi aprovada por unanimidade essa proposta. Ficando a Diretoria Executiva 32 
do CMAS: com a seguinte composição: PRESIDENTE; DENIZE MILITÃO DA SILVA CAMPOS (SAS), 33 
VICE-PRESIDENTE: CARLOS JORGE GUIMARÃES (CASA DA CIDADANIA), 1º SECRETÁRIO; 34 
CRISTIANE MARIA RODRIGUES FERREIRA (APAE) e 2º SECRETÁRIO; DR. JEFERSON 35 
GOMES DE ANDRADE (SEF); O Secretário da SAS, Fernando Araújo, agradeceu e fez uma 36 
explanação sobre as ações em andamento na assistência social, já como Presidente a Sra. Denize 37 
Militão, deu continuidade a reunião; SEGUNDO PONTO: Aprovação da Ata nº 402, submetido ao 38 
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plenário, APROVADA POR UNANIMIDADE; TERCEIRO PONTO: Trabalho das Comissões: A 39 
Comissão de Direito e Fiscalização, reuniu-se no dia 13 de setembro de 2022, parecer pela  40 
aprovação da inscrição no CMAS da Associação Projeto do Morro,  e, foram analisados ainda os 41 
documentos das seguintes Instituições já inscritas no CMAS para renovação: Entidade 42 
Mantenedora do Liceu São José de Itaipava – cumprida a agência foi com parecer aprovado, 43 
Fraternidade Eclética Espiritualista Universal, sanada todas as pendências , com parecer favorável – 44 
aprovada, APAE ,com parecer favorável aprovada, Colégio Santa Cataria – Aprovado, com 45 
pendências junto a Secretaria do CMAS, GAAPE, aprovado, mas foi solicitada a Instituição que 46 
apresente o Estatuto Social de 2021. Parecer aprovado por unanimidade. QUARTO PONTO:47 
 Informes; Correspondência Expedida: Leitura do ofício 1554/2022 encaminhado pela SAS em 48 
resposta ao ofício deste Conselho nº 047. QUINTO PONTO DE PAUTA –Assuntos Gerais: O 49 
Secretário de Assistência Social, convida a todos para a inauguração do CRAS do Alto da Serra, no 50 
próximo sábado, dado a palavra a plenária foi esclarecido sobre o CENSO SUAS e sobre o cartão 51 
Recomeçar. Não havendo mais nada a tratar às 11h50min, a Presidente agradeceu pelo voto de 52 
confiança colocando que sempre haverá essa participação junto as Instituições Civis e os Aparelhos 53 
Públicos para apresentar aos usuários o melhor atendimento além de primar pela transparência das 54 
ações tanto do Poder Público quanto da Sociedade Civil participação e encerra. Eu, Jorgina de 55 
Souza Francisco, lavro e assino, a presente juntamente com a Presidente. 56 
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